

Ehemalige Flugabwehrregiment 10

Erster Stammtisch von Angehörigen des Flugabwehrregiments 10 in Sigmaringen

Mehrere Ehemalige des FlaRgt 10 haben in diesem Jahr einen Stammtisch in Sigmaringen eingerichtet. Vielen war ein Treffen pro Jahr zu wenig, um Kameraden wieder zu sehen und sich über „alte und neue Zeiten“ auszutauschen. So trafen sich am 29. Januar 2015 am späten Nachmittag 16 ehemalige Angehörige im „Bootshaus“ in Sigmaringen zum ersten Stammtisch. Einhellige Meinung war, dass es eine gute Idee ist, sich ohne vorherige Anmeldung und großen Organisationsaufwand zu treffen und einen schönen Nachmittag zu verbringen.



Alfred Haag
Foto: Alfred Haag



Bild 21 Ehemalige des Flugabwehrregiments 10 beim Treffen im Januar 2015

Bild: Alfred Haag

Die nächsten Treffen in diesem Jahr sind geplant für 29. April, 16. Juli und 22. Oktober 2015 jeweils ab 16 Uhr im „Bootshaus“ in Sigmaringen. Ehemalige, die bisher noch nicht eingeladen waren, weil deren Adressen noch nicht erfasst wurden und Gäste sind dabei immer willkommen. Wer seine Adresse für zukünftige Einladungen hinterlegen lassen möchte, kann sich mit Alfred Haag per E-Mail (alfred-haag@onlinehome.de) oder telefonisch (07551-9891396) in Verbindung setzen.

Alfred Haag, Oberstleutnant a.D., Soldat ab 1973 zunächst im FlaBtl 210, danach im FlaBtl 10. Nach seiner Ausbildung zum Stabsoffizier war er beim MAD und im Amt für Militärkunde eingesetzt. Seine letzten Verwendungen waren an der FmS/FüUstgSBw. Seit 2012 ist er im Ruhestand.

